



MAZDA MOTOR BELUX – COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## MAZDA6e ARRIVÉE AU PORT D'ANVERS

**Willebroek, 19/08/2025.**

Le premier arrivage de la All-new Mazda6e, notre nouvelle berline à cinq portes entièrement électrique, est arrivée au port d'Anvers et est en cours de préparation pour être livrée aux concessionnaires Mazda.

Entre-temps, plusieurs voitures font déjà le tour des différentes concessions. Si vous souhaitez découvrir le véhicule et faire un essai, contactez votre concessionnaire ou fixez un rendez-vous sur le site mazda.be: [Réserver un essai | Mazda Belux](#)

Début septembre, tous les concessionnaires disposeront d'une Mazda6e.

Fin